



事務所 伊那市西町5016-2 TEL(72)0077 例会日 毎週木曜日 例会場 くぬぎの杜 TEL(78)1121
 会長 藤澤秀敬 幹事 平澤泰斗 会報委員長 唐木 章 第2779回例会 2017.4.27 No.1442



Rotary Serving Humanity

人類に奉仕するロータリー

2016-17年度 RI 会長テーマ

ソング それでこそロータリー

健康タイム 講師 三澤清美会員



ビジター・ゲスト紹介 長野県議会議員前議長向山公人様
 会長談話



23日(日曜日)に伊那中央RCの創立30周年記念式典に参加して参りました。来賓に白鳥市長、南箕輪の唐木村長、向山県議、会議所、友好団体の皆さんが参加され、RC関係では原拓男ガバナー、垣内ガバナー補佐、そして上伊那グループ内各クラブ会長の皆さん、そして姉妹クラブの新潟分水RCの皆さんが大勢参加されていました。

今年すでに実施された事業も含め、様々な記念事業が発表され、記念講演会もありました。伊那市と南箕輪村への寄付、R財団、米山奨学会への寄付をはじめ信州大学など継続事業にかかわる寄付もありました。伊澤和男会長と実行委員長矢島宏さん、式典委員長馬場秀則さん皆さん大活躍で、アトラクションが伊那西高校の吹奏楽クラブ、それから子供チアガールのエムスターズが登場し、いかにも伊那中央RCらしく、皆さん元気で明るく華やかな式懇親会でありました。30周年を節目に更に一層の発展を祈念致します。私たちが負けないように頑張らねばと思った次第です。

伊那中央RC創立の際、私の父が特別代表を務めていたということで、特別代表とは何だろう?と調べてみました。

新クラブ結成のために、ガバナーがスポンサークラ

ブから、十分事情を心得ているロータリアンを1名「特別代表」に任命すべき。ロータリーの理想に精通しそれを説明し(中略)クラブ結成に至るまでガバナーの代理として細かいところまで指導する人。ということのようであります。

伊那RCの特別代表は?伊那RCの創立は1960年2月、諏訪RCがスポンサークラブであり、特別代表は寺島清七さんであります。寺島清七さんについてどなたかご存知のかたいらっしゃるでしょうか?

今まで話題になったことがなく存じあげなかったのですが、ネットで検索してみましたら、諏訪RCの週報の中に発見しました。三井章義パストガバナーの卓話で「諏訪RCの先輩方について」に登場し詳しく出ていましたので、ご紹介致します。

寺島清七さんは外科医で長野県の医師会会長を長く勤められ、中央では時の武見太郎会長の右腕と称された敏腕家。また長い間、諏訪湖カントリークラブの理事長をされた大のゴルフ好き。お人柄はたいへん優しく人情家、ただ決してお世辞やお上手を言わず歯に衣着せずズケズケとものをいう方。「怖い先生」「近づき難い先生」という印象が強かった。多くの人に慕われた方で、また実行力があり物事の本質を見抜いている方だった。

いくつかの逸話も述べられていますが、ロータリーの大きな会議でリーダーから「四つのテスト」について考えを求められたとき寺島先生は「真実かどうかなどと言われても女房と税務署に本当のことが言えますか」と答えて会場が爆笑に包まれたそうです。

また諏訪RCがはじめて地区大会のホストを引き受けたとき、大会委員長が寺島先生で、愛知県長野県が一緒の時で企画委員会の席上、愛知の大物パストガバナーと地区大会の懇親会の接待に芸者を入れる、入れないで大論争となったとのことであり、芸者を呼

んで何が悪い、芸者だって立派な職業だ。」と主張したのが寺島先生だったようであります。

だいぶ端折ってお話していますので分かりにくいと思いますが、明治生まれの気骨ある方、信念の人、また冗談も面白い。伊那 RC 誕生の際お世話になった方であります。諏訪の三井パストガバナリーにお会いした時にまた詳しく伺ってみたいと思いました。

幹事報告 別紙をご覧ください。

出席報告 会員数 58 名 内出席免除 18 名
長欠 1 名 出席者 35 名 事前メーカーキャップ 1 名
出席率 72.00% 前々回 100.00%変更なし。

ニコニコボックス

藤澤秀敬 伊那中央 RC の 30 周年式典に参加して参りました。盛大でした。

小坂栄一・橋爪利行・神山公秀 伊那中央 RC 創立 30 周年記念式典に創立時在籍会員として招待され出席して参りました。

藤澤秀敬・平澤泰斗 本日向山公人県議に卓話して頂きます。宜しくお願い致します。

神山公秀 向山県議の卓話を楽しみにしています。
荒木康雄 前県議会議員向山公人様の卓話を心から歓迎致します。

平澤泰斗 4/23 に伊豆総合高校 IAC が主体となり伊豆中央 RC が参加して月 1 回行われる「修善寺大掃除」に RAC と参加して来ました。

松下正博 長女が 2 週間前長男を出産しました。
大石ひとみ 村内に「MIYADA 村人 TERRACE」オープンとなりました。ありがとうございます。

立石 誠 孫が中学と高校に入学しました。

観桜会ビンゴ当選 小林孝行・小坂樗男

4 月ゴルフコンペ入賞 宮下 裕

卓話 長野県議会議員前議長 向山公人様
演題 - 「県議会議員を終えて」 -

(ご紹介者 荒木康雄情報・プログラム委員長)



S17 年 5 月生まれ 県議 5 期目 H28
年県議会議員 会議所会頭 3 期
座右の銘感動、感謝 趣味ステンド
グラス製作

平成 28 年度の 1 年間の県議会議員を仰せつかったの経験したこと、エピソード等をご披露いたします。

平成 28 年は長野県 5 ヶ年計画の最終年度になり、新 5 ヶ年計画の策定に入った年でした。また、



県地方事務所の組織替えが有り、名称は「地域振興局」に衣替えし知事と直結した組織となり、局長は本庁部長級に位置づけられました。地域での要望はその地域で処理できるようにし、地域の課題は現地で逐次実現していく体制となりました。また、各地から要望があったワイン、ジュース等の地酒促進条例を可決した。県議会の 1 票の格差是正を検討、定数については 1 減を確定し、現地調査等をする特別委員会を設けました。また、3 月議会に於いては 10 年後のリニア中央新幹線開通に合わせ国体開催に向けて誘致することを議決した。言葉の重みは、議長と議員とは格段の差がある為、昨年一年間は十分注意し、言葉を慎んできました。正副議長選出について、以前は各会派の話し合いにより正副を決めていたが、現在は立候補して所信表明、質疑、選挙で決めるように成ったが、今までに 3 回程度選挙が実施されただけです。この 1 年間は 3 年間位の公務をこなしたと思っている。諏訪御柱祭、県南信工科短大の開校式に始まり、屋内では初めての全国植樹祭では、天皇両陛下に 3 日間随従したがこのハードスケジュールでは両陛下はお体を休めることも出来ず、健康を案じた次第であり、食事に同席した際には陛下の好みに合わせて調理してあるので「一切、甘いとか、塩辛いとかの感想、発言はしないように」と申し添えられた。また、陛下の東京駅での発着は三権の長がお見送り、お迎えをすることになっています。8 月 11 日第 1 回山の日全国大会、10 月地方都市での開催は珍しい全国消防ポンプ操法大会が長野市で開催、11 月リニア中央新幹線起工式が大鹿村、年が明けて冬季国体で地元の伊那西高校生が 2 種目で優勝、大変感激した。議長の任期は 4 年と決まっている訳ですが、過去からの申し合わせにより、1 年任期で交代となっています。ただ、交代するには本人が議長辞任届けを提出しなければなりません。3 月 14 日議会へ辞任届けを出した日は、丁度県防災ヘリが墜落して黙祷を捧げたのが議長公務の最後でした。こうした忘れる事の出来ない多くの経験をさせて頂いたことは、何より皆さんの日頃の支援の賜と感謝しています。残された県議期間は皆さんと共に地域振興に取り組んでいきます。取り分け、リニアの乗車時間より県内移動時間の多さを考慮すると飯田から県庁行き時間短縮の鉄道整備、東京からの特急あずさの 1 両を切り離し是非岡谷から飯田へ運行させることです。最後に市民の皆さんへ心から感謝・御礼を申し上げます。